
Protokollnotiz 
 
TOP: Hochwassersituation in Burgfarrnbach 
- Anfrage von Herrn Stadtrat Scharl 
 
Die Anfrage wurde in die nächste Sitzung des Umweltausschusses verlegt. 
 


